

活動完了報告 「ガラコンサートの開催」

佐藤 麻耶

《報告および成果》

当初の予定通り、2023年8月22日（火）ティアラこうとう小ホールにてガラコンサートを開催した。「mellow」としては約1年半ぶりのコンサートを開催することができ、お客様との交流、新しいゲストとの演奏など、とても有意義な時間となった。

また私個人としては、初めてクラリネット奏者と共演することにより、憧れだったシューベルトの『岩の上の羊飼ひ』を演奏することができた。お客様にも好評をいただき、自身のスキルアップへと繋がった。

また、素晴らしいソプラノとテノールのゲストとの重唱も演奏し、改めてオペラの楽しさ・素晴らしさを感じることができた。終演後のお見送りの際、たくさんのお客様がお声をかけてくださり、「最高のコンサートだった」「全部の曲が素晴らしかった」「ぜひまた聴きたい」などありがたいお言葉を頂戴し、お客様の笑顔を見てコンサートの成功を確信し、心から喜びを感じた。

今後もお客様の笑顔や癒しに繋がる演奏を目指し、たくさんの方にクラシックの良さを感じていただけるよう精進していきたい。

《今後の課題》

想定よりも集客が振るわず、クラシックの裾野を広げるという目的に関してはあまり達成できなかった。コロナ禍でコンサートが頻繁にできなかった時期に離れたお客様が、そのまま離れていってしまったように感じた。

今回ご来場いただいたのも今まで獲得してきたお客様・ゲストのお知り合いが主な客層だったため、新しく初めてクラシックに触れる層を増やすという観点における改善を今後再考する必要があると感じた。

コンサートの内容については概ね好評だったが、字幕があるとよりわかりやすいというお声をいただいたので、次回以降主催する際はプロジェクターを用意するなどして字幕付きのコンサートも検討していく。

今後も引き続き精力的にコンサート活動を行い、ゲストを招いてのこのシリーズも継続して開催していきたい。

